



Nos quartiers ont du talent. LA FONDATION SOU-HAITE ACCOMPAGNER LES JEUNES SPORTIFS PROMETTEURS.

Devenir sportif professionnel est un rêve pour de nombreux jeunes talents. Il est cependant important d'assurer un avenir à ceux qui n'auront pas la chance de vivre de leurs passions. En effet, de nombreux jeunes de nos quartiers voient leurs rêves s'écrouler aux portes de la professionnalisation, il est donc nécessaire de les accompagner afin qu'ils puissent rebondir et assurer leur avenir. Nous allons mettre en place un système de bourse et les aider dans leurs démarches administratives. Pour se faire la fondation à besoin d'un soutien financier qui va permettre d'instaurer ce système d'accompagnement.

Mobilisons-nous!

« Si vous rentrez dans un mur, n'abandonnez pas. Trouvez un moyen de l'escalader, le traverser, ou travaillez autour. »

Michael Jordan





